Froylán Vargas Gómez (+2015)

Sus estudios hasta nivel preparatoria los realizó en Morelia y la ingeniería la cursó en el Distrito Federal en la Universidad Autónoma de México (UNAM). Logró que mediante convenio con la Universidad Michoacana se impartieron los primeros estudios de posgrado en vías terrestres en 1980.

Impulsor de la infraestructura carretera del estado. Fue secretario de Obras Públicas y maestro de muchos ingenieros michoacanos. Por 18 años director de Carreteras Federales en la SCT. También fue subsecretario de SCT y secretario de SCOP. Entre los caminos que impulso, se encuentra la carretera costera y la pavimentación a Huetamo por Carácuaro.

Impulsó el Colegio de Ingenieros Civiles de México y conjuntamente con los ingenieros Enrique Bracamontes y Félix Valdez lograron implementar el 1 de julio, el Día Nacional del Ingeniero.

Fue socio AMIVTAC y en 1987 en una Asamblea General se designó como Socio Honorario por sus grandes aportes a la asociación.